



# Los Arias

Misioneros en El Salvador

*Pues si anuncio el evangelio, no tengo por qué gloriarme; porque me es impuesta necesidad; y ¡ay de mí si no anunciaré el evangelio!*  
*Ira de Corintios 9:16*

*Amado Pastor e iglesia*

## Testimonio

Estamos muy contentos por lo que Dios está haciendo en nuestras vidas y ministerio.

Por 42 años estuve de pastor en la Iglesia Bíblica Bautista de Cojutepeque, junto a mi esposa servimos con gozo en ese lugar.

En el año 2020 Dios puso una carga en nuestros corazones por el campo misionero; oramos a Dios desde ese momento y al final Dios nos mueve para el departamento de Cabañas, Cantón Llano de la hacienda.

En el año 2021 comenzamos a visitar a las personas de ese lugar, hemos visto la necesidad de la Palabra de Dios.

En diciembre del año 2021 dejamos el pastorado en la iglesia dejando a cargo al Pastor Stanley Gonzalez y Familia.

Queremos terminar nuestros días con gozo dando nuestra vida en el campo misionero.



## Reporte

En la última semana del mes de diciembre del 2021 tuvimos clases bíblicas para niños, fue de mucha bendición la asistencia que tuvimos.

Desde enero 2022 estamos viviendo en una casa que hemos alquilado y también ahí estamos teniendo cultos los días viernes a las 3:00 pm

En este mes de febrero vamos a comenzar con clases bíblicas los domingos, ore por nosotros y por las personas de ese lugar para que Dios toque sus corazones.

También hemos adquirido un lote el cual estamos pagando mensual y es ahí donde pensamos construir un tabernáculo.



Culto especial de inauguración

## Clase bíblica en diciembre 2021



Damos las gracias a Dios y a ustedes por sus oraciones para con sus siervos y por su ayuda económica la cual ha sido de mucha bendición.

Que Dios les bendiga.